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经验介绍要符合现行制度

陈有平三门峡市工 业普查办公室

《 财务与会计》 的一些经验介绍，短 小 、具体、

实在，很 受欢迎，很 有借鉴作 用。如1988年第7 期李

尚同志的 《 医药费不宜发给职工 个人》 ，是 个很好的

建议，对目前一些单位随便把医药费随同 工资一并发

给 个人的做 法，提出 了看法，既符合现行财 务 制度，

又切中时弊。但有些经验介绍在政策 掌握上，值得商

榷。如 同年第 9 期梁书繁同志的《 改革医药费 管理的

一些做 法》 ，提出 了“核 定基数，限 额 控制，节约归

已，超支分档负担，按 人考核，年终结算” 的 办法。

这在他们单位实行起 来， 可能起了很 好 的作用，但作

为经验介绍，有值得研究之 处。比 如，基数不分参加

工作时间长短一律每 月 8 元，这就很不妥当 ，使一些

老同志承受不 了。因 为一般讲老同志需要 保健程度比

青年同志多，平均核 定基数，老同志 不 够用，增加个

人负担，而青年同志用不了，节约的又 归 自 己。再说

节约 归己的部分算什 么性质的资金？ 这 样做 又怎 么控

制医 药费开支呢？

目前公费医疗普遍超支，是需要 加强管理。但管

理主要是克服浪费，克服 “一人公费， 全 家享受”的

弊端，而不能以 增加一部分人的个 人 负担，又给 另一

部分人增加个人收 入 的办 法 来 解 决 医 药费超支的问

题。
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为“用友”软件告读者

本刊编者

本刊在刊载用友系列财务软件应用文 章以 来，众

多读者打听这套软件的一些情况。现就 有关 问题说明

如 下：1.该系列软件由用友财务软件服务 社开 发；2.
该 系 列软件目前包括通用帐务处理、通 用报 表处理、

通用图形分析等 8 个系统；3.该系列软 件所适应 的硬

件、软件环境和使 用方法，用友财务软件服 务 社备有

详细 资料，可函索。该社地址：北京 市海 淀区白石桥

路 大慧寺五号；邮政编码：100081；电 话：890861-
979。
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财会人员 有十盼

周伟标）（本刊通讯员

财会人员在新形势下，如何做好财 会工 作，为治

理整顿、深化改革作出新的贡献？浙江省会 计 学会最

近召集基层财会人员进行了座谈。会上 ， 大家提出了

10个盼望尽快解决的问题：一盼《 会计法》 实施 细 则

早下达。二盼财会人员行使职权能真正 受 到法律保护。

三盼对实行承包的企业如 何执行统一的会 计 制度做 出

规定。四 盼企业正常流动资金能得到保证。五 盼坚决

清理小金库，堵住挥霍浪费风。六盼财 会 制度改革要

与经济体制改革及时配套。七盼上级 召开会议的 费用，

不要转嫁到参加会议的单位。八盼对会计 达标升级的

验收要认真，不要走形式。九盼尽快理 顺会计专业职

务评定中存在的问题。十盼尽快 纠正 当前仍然普遍存

在的浪费无害论、 无 罪论 思 想。
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